

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan uraian dan penjelasan sebelumnya, dapat ditarik beberapa kesimpulan antara lain :

1. Peranan Unit POA pada Satuan Intelkam Polrestabes Bandung dalam mencegah terjadinya Kejahatan yang dilakukan oleh Orang Asing antara lain :
 - a. Dalam melaksanakan peran “Mendahului “ Unit POA melakukan kegiatan penyelidikan mencakup pencegahan dengan melakukan yang pertama pendataan jumlah orang asing yang datang, dengan penyelidikan dilingkungan masyarakat, penginapan dan pabrik-pabrik, kedua melakukan pelaporan, pengarsipan dan selanjutnya melakukan pemantauan mobilisasi orang asing ,dan ketiga dengan dilihat dokumen perjalannya apakah sah ataukah tidak, kemudian dilakukan pengarsipan laporan berupa Intelijen dasar dan membuat Laporan Informasi.
 - b. Dalam melaksanakan peran “ Menyertai “ Unit POA melakukan kegiatan pengamanan mencakup pencegahan dengan cara pemantauan langsung kepada titik sasaran yang telah ditentukan untuk serta langsung melihat aktivitas yang dilakukan oleh orang asing.

- c. Dalam melaksanakan peran “ Mengakhiri “ Unit POA melakukan kegiatan penggalangan mencakup pencegahan dengan cara sosialisasikan ataupun koordinasikan dengan instansi yang terkait, apa yang sudah menjadi produk intelijen yang dibuat agar dapat melakukan perencanaan terhadap orang asing yang melakukan kejahatan.
2. Peranan Unit POA pada Satuan Intelkam Polrestabes Bandung dalam mencegah terjadinya Pelanggaran yang dilakukan oleh Orang Asing antara lain :
 - a. Dalam melaksanakan peran “ Mendahului “ Unit POA melakukan kegiatan penyelidikan mencakup pencegahan dilakukan dengan cara dilakukan pendataan dengan adanya STM (Surat Tanda Melapor) orang asing ini Unit POA dapat berkoordinasi dengan pihak Imigrasi untuk dilakukan persamaan data dari Unit POA dan pihak Imigrasi.
 - b. Dalam melaksanakan peran “ Menyertai “ Unit POA melakukan kegiatan pengamanan mencakup pencegahan dilakukan dengan cara tokoh masyarakat, rt ataupun rw disekitaran lingkungannya jika ada kegiatan orang asing yang mencurigakan segera dapat melaporkan kepada Unit POA agar segera dilakukan pemantauan terhadap orang asing yang telah dilaporkan.
 - c. Dalam melaksanakan peran “ Mengakhiri “ Unit POA melakukan kegiatan penggalangan mencakup pencegahan dilakukan dengan cara mensosialisasikan kembali apa saja yang tidak boleh dilakukan oleh

dengan adanya kerjasama dengan instansi lain.

Kendala yang dihadapi Satuan Intelkam khususnya Unit POA Polrestabes Bandung dalam mencegah kejahatan dan pelanggaran orang asing diantaranya adalah pertama, dibatasinya tugas pokok satuan Intelkam oleh Undang-Undang yang mengawasi orang asing. Kedua, kurangnya bahan keterangan dari pihak Imigrasi. Ketiga, keterbatasan sumber daya manusia seperti kurangnya jaringan penyelidikan yang dapat dipercaya untuk membantu mendapatkan bahan keterangan. Keempat, Kurangnya laporan dari masyarakat sekitar, bahwasannya masyarakat terlalu cuek akan adanya dilingkungan yang ada di sekitaran orang asing.

Upaya yang dilakukan Satuan Intelkam khususnya Unit POA Polrestabes Bandung untuk mencegah kejahatan dan pelanggaran orang asing antara lain pertama, melaksanakan pengawasan sesuai Pasal 15 ayat (2) huruf i Undang-Undang No. 2 Tahun 2002 tentang fungsi kepolisian dapat berkoordinasi dengan instansi yang terkait, Pasal 1 Undang-Undang No. 6 Tahun 2011 tentang keimigrasian, dan Permenkumham No. 20 Tahun 2016 pemeriksaan keimigrasian. Kedua, berusaha melakukan koordinasi yang baik dengan pihak Imigrasi. Ketiga, melakukan penyebaran jaringan penyelidikan di setiap titik sasaran yang ada orang asingnya. Keempat, berkoordinasi langsung dengan pimpinan agar produk Intelijen yang dibuat dapat terarah dan baik .

5.2. Saran

Agar terwujudnya dalam Mencegah Kejahatan dan Pelanggaran Orang Asing di Kota Bandung yang dilakukan oleh Orang Asing di wilayah hukum Kota Bandung adalah sebagai berikut :

Ditujukan kepada jajaran Polrestabes Bandung untuk :

1. Meningkatkan kualitas dan kuantitas dari para Pengawas Orang Asing khususnya para unit POA dengan mengikuti LATKATPUAN (Latihan Peningkatan Kemampuan) dibidang Intelijen khususnya dalam pengawasan Orang Asing agar dalam melaksanakan tugasnya mereka memahami dasar-dasar hukum penyelidikan dan memahami bagaimana cara mengatasi pencegahan terhadap Orang Asing guna menciptakan pengawasan dan penyelidikan yang professional bekerja sesuai dengan apa yang terkandung dalam Standar Operasional Prosedur Hubungan Tata Cara Kerja.
2. Dalam hal berkoordinasi dengan pelaksanaan yang dilakukan oleh pihak Imigrasi Khususnya Sub WASDAKIM dan unit POA dalam setiap pengawasan harus dapat berkoordinasi dengan baik dengan cara saling menghargai satu sama lain ,antara pihak Imigrasi dan pihak Satuan Intelkam Polrestabes Bandung khususnya Unit POA, agar dapat melakukan pencegahan secara bersamaann untuk saling berkoordinasi data yang diperoleh agar tidak saling bertumpang tindih dalam pelaksanaan tugas masing-masing yang diemban. Kemudian Standar Operasional

Prosedur hendaknya dijadikan acuan penting bagi WASDAKIM dan Unit POA yang akan melakukan pencegahan terhadap kejahatan dan pelanggaran Orang Asing agar berjalan sebagaimana mestinya, dalam pelaksanaannya faktor lain yang tidak kalah penting adalah penyediaan sarana penunjang dalam mencegah kejahatan dan pelanggaran Orang Asing harus sesuai dengan kebutuhan-kebutuhan yang diperlukan dan layak untuk digunakan, agar dalam pelaksanaannya tidak akan mengalami hambatan-hambatan lagi seperti terbatasnya Kendaraan untuk melakukan Penyurveian terhadap Orang Asing.

3. Pemimpin Satuan Intelkam Polrestabes Bandung harus lebih memantau anggotanya kembali agar anggota Satuan Intelkam Polrestabes Bandung khususnya unit POA dapat selalu berkontribusi dalam tugas-tugas pencegahannya dan lebih konsisten dalam tugas pokok intelijen yang diembannya, agar selalu sigap jika akan menerima informasi dari pihak-pihak yang terkait.
4. Penulis melihat Unit POA Polrestabes Bandung pada saat ini tidak mengerjakan tugas pokoknya dengan baik, sehingga peran Satuan Intelkam khususnya Unit POA terlihat tidak melaksanakan tugasnya yang sesuai dengan Standar Operasional. Disarankan Kasat Intelkam Polrestabes Bandung senantiasa lebih menekankan kembali akan tugas pokoknya, sehingga akan terlihat tugas pokok yang diemban oleh Unit POA, sehingga Unit POA dapat memberikan data yang lengkap jika akan

melakukan pencegahan terhadap orang asing yang melakukan kejahatan dan pelanggaran.